

～まちの話題～

# 子どもたち オオクワガタに夢中



公民館主催のサマーチャレンジスクール「子ども昆虫教室(クワガタを育てよう)」が7月26日中央公民館で行われ、22組の親子らが参加しました。

最近の昆虫ブームで子どもたちは、クワガタに対する関心が強く、するどい質問に講師がたじたじになる場面も見られました。

オオクワガタを手に取り喜び子どもたち

# 阿久比中学生がんばる



郡大会優勝に喜ぶサッカー部員

## 県大会出場報告

7月27日、阿久比中学校の生徒5人が県大会出場の報告に町長室を訪れました。

今年県大会に出場するのは、水泳・体操・新体操・柔道・陸上競技・バドミントン・サッカーの各競技。

「優勝を目標にがんばりたい」「悔いが残らないように全力を尽くしたい」などと抱負を語っていました。



県大会出場報告に訪れた阿久比中生徒



インターハイ出場を決め町長室へ報告に訪れた新体操部員

## 阿久比高校男子新体操部

# 連続20回インターハイ 出場を決める

7月24日、阿久比高校男子新体操部の選手8人が、8月8日から大阪府八尾市で行われるインターハイ出場の報告に町長室を訪れました。

インターハイ出場は、昭和62年から連続20回目で、通算21回目となる快挙。5月21日の県大会で優勝し、6月17日と18日に名古屋市で開かれた東海大会で2位となりインターハイ出場が決まりました。

選手らは、「今まで練習してきた成果を発揮し、納得できる演技をして上位入賞を目指したい」と力強く抱負を語っていました。